

Fahrt zur Diakonweihe nach Speyer

Am 10. September wird Frank Bodesohn aus Saalstadt im Kaiser- und Mariendom in Speyer zum Ständigen Diakon geweiht. Zur Feier der Messe um 9.30 Uhr und zum anschließenden Empfang im Priesterseminar sind alle Gemeindemitglieder herzlich eingeladen.

Für diesen Anlass hat die Gemeinde einen Bus zur Fahrt nach Speyer organisiert. Zustieg in den Bus ist in Bechhofen (6.45 Uhr, Dorfplatz), in Martinshöhe (6.55 Uhr, Haltestelle Zweibrücker Str./Rathaus) und in Wallhalben (7.05 Uhr, ZOB) möglich. Die Fahrtkosten betragen 10 € pro Person, Messdiener fahren gratis mit. Die Rückfahrt aus Speyer ist für ca. 15 Uhr geplant.

Es sind noch Plätze frei!

Anmeldungen für die Fahrt sind noch bis zum 31.08.2022 im Pfarrbüro möglich (telefonisch unter 06372-1486 oder per Mail an pfarramt.martinshoehe@bistum-speyer.de).

Wir freuen uns über zahlreiche Mitfahrer.